

## 海の季節がやつて来た！

～海岸清掃・安全祈願祭～

海開きを前に海岸清掃が  
6月27日、安全祈願祭が7  
月19日に行われました。

海岸清掃は、木戸浜・屋  
形海岸を中心に行われ、地  
域のみなさんや白浜小学校・  
上堀小学校の児童、社会福  
祉協議会の方々など約400  
名が参加し、トラック7台  
分の漂流物やゴミなどが回  
収されました。

安全祈願祭は、木戸浜海  
岸で「海岸の安全と夏期觀  
光の成功」を願い、熊野神  
社宮司により厳かに執り行  
われました。また、海岸の  
監視業務にあたるライフセー  
バーによる水難救助のデモ  
ンストレーションが行われ  
ました。



▶海岸の安全を願つて……

※海水浴場開設期間  
8月24日(日)まで

当曰は、山武警察署員  
にも協力をいただき印別  
訪問による啓発チラシの  
配布を行い、防犯意識の  
高揚を図りました。



▶訪問啓発を行う  
防犯協会の方々

▼出品された豚を厳正に審査



海保 佳司 (尾垂六区)

## 7/15 山武警察署と 「暴力団排除宣言書」を締結

山武警察署管内の海水浴場に対し、「海の家における暴力団排除宣言の締結式」が7月15日に行われました。



▲暴力団排除宣言書の締結式

町や観光協会などが一  
体となつて犯罪抑止の連  
携を図り、海水浴場や觀  
光イベントなどから暴力  
団を排除し、みなさんに  
安心して海水浴を楽しん  
でいただけるよう、「暴  
力団排除宣言書」を締結  
しました。

町や観光協会などが一  
体となつて犯罪抑止の連  
携を図り、海水浴場や觀  
光イベントなどから暴力  
団を排除し、みなさんに  
安心して海水浴を楽しん  
でいただけるよう、「暴  
力団排除宣言書」を締結  
しました。

## 7/9 第3回肉豚共進会

東陽食肉センターで7月9日、農業振興会養豚部会主催による肉豚共進会が開催されました。  
15組30頭（雌・去勢各1頭）の丹精に飼育された豚が出品され、厳正な審査の結果、次の方々が入賞されました。

- ◎優勝 (千葉県東部家畜保健衛生所長賞)  
株 鎌倉ハム村井商會賞
- ◎横芝光町長賞 向後 真一 (作間内)
- ◎町議会議長賞 鈴木 一男 (中 台)
- ◎東部家畜防疫運営協議會長賞 伊藤 弘行 (中 台)
- ◎横芝光町議長賞 竹之内信明 (鳥喰沼)
- ◎東陽食肉センター所長賞 海保 佳司 (尾垂六区)

《敬称略》